

Es necesario tratarlas?

Las verrugas en los niños pueden desaparecer sin necesidad de tratamiento al cabo de unos meses o años, sin embargo cuando crecen, aumentan en cantidad o presentan síntomas se deben tratar.

Los Dermatólogos están capacitados para realizar una variedad de tratamientos según la edad del paciente y el tipo de verruga.



Si tiene alguna inquietud por favor consulte a su dermatólogo.

Verrugas virales



ASOCIACIÓN
COLOMBIANA DE
DERMATOLOGÍA
PEDIÁTRICA

www.acdp.com.co



ASOCIACIÓN
COLOMBIANA DE
DERMATOLOGÍA
PEDIÁTRICA

Qué es una verruga?



La verruga es una pequeña excrecencia cutánea, dura y rugosa y que se localiza principalmente en la piel de las manos o del rostro.

Son causadas por el virus denominado Virus del papiloma humano (VPH) el cual se aloja en las células de la capa superficial de la piel



Cómo se contagia?

Las verrugas se contagian indirectamente de una persona a otra y desde el primer contacto deben pasar varios meses para que la verruga crezca.

Hay 3 tipos de verrugas:



Las verrugas comunes generalmente crecen en los dedos, alrededor de las uñas y en el dorso de la mano.



Las verrugas de los pies generalmente crecen en las plantas (verrugas plantares) y pueden formar grupos, conocidas como verrugas en mosaico. La mayoría de las verrugas plantares no sobresalen de la superficie de la piel, debido a que la presión al caminar las aplasta.



Las verrugas planas son más pequeñas y suaves que otras verrugas, crecen en grupos de 20 hasta 100 y son más comunes en la cara en los niños y en los hombres y en las piernas en las mujeres.